

« Être visiteur en respectant les règles d'hygiène hospitalière »

Les visites sont bénéfiques pour le patient, et surtout pour son moral.

Dans l'intérêt de tous, merci lors de vos visites de respecter les règles d'hygiène suivantes :

LES REGLES D'HYGIENE HOSPITALIERE		
La main récolte tout au long de la journée de multiples germes susceptibles d'être transmis.	Utiliser les solutions hydro-alcooliques en entrant et sortant de la chambre.	
Fumer est interdit dans les lieux publics (poursuite possible).	Ne pas fumer ni dans les chambres, ni dans les couloirs, ni dans les toilettes, ni sur les terrasses (balcons). Interdiction de vapoter également.	
Dans l'air et dans l'eau se trouvent une grande quantité de micro-organismes. Tout objet (manteau, sacs...) venant de l'extérieur en est porteur.	Ne pas s'asseoir sur le lit du patient et ne rien y déposer.	
Jusqu'à l'âge de 15 ans, les maladies contagieuses sont très fréquentes : les enfants peuvent contaminer les patients ou être contaminés par eux.	Ne pas emmener d'enfants de moins de 15 ans dans la clinique.	
Toute infection de type oro-pharyngée (grippe, rhume...) est rapidement transmissible par l'air et par les gouttelettes de salive lors d'une discussion.	Ne pas rendre de visite au patient si l'on est soi-même malade.	
Les animaux sont une source de germes très importants.	Ne pas emmener d'animaux au sein de la clinique.	
Les soins auprès des patients, ainsi que le ménage des chambres, s'effectuent le matin. Pour éviter tout apport de germes et respecter l'intimité des patients, veuillez ne pas être présent pendant cette période.	Respecter les heures de visite autorisées : Tous les jours de 13h00 à 20h00, sauf avis médical	
Toute personne est source de germes... Donc, plus les visiteurs sont nombreux, plus le nombre de germes augmente... et plus le risque d'infections augmente !	Limiter le nombre de visiteurs : 2 à 3 par patient	
Un régime peut être prescrit par le Médecin.	Ne pas apporter d'aliments, ni de boissons alcoolisées au patient.	
Les fleurs et l'eau stagnante dans laquelle elles baignent sont source d'innombrables germes.	Interdiction d'apporter des fleurs fraîches coupées dans une chambre.	
Le nombre de personnes hospitalisées étant important, le personnel de la clinique (soignant, administratif...) est à votre disposition, mais non à votre service.	Nous vous remercions de respecter le travail des professionnels.	

**En cas de crise sanitaire, ces règles sont susceptibles d'être modifiées.
Merci de vous référer aux affichages en vigueur.**